

Fatih Moschee Lörrach ein Einblick

Referent:

Atakan Erdun



IGMG: Islamische Gemeinschaft

Milli Görüş Selbstdarstellung

- Gründung: 1976 in Köln
- Struktur: 518 Moscheen in 11 verschiedenen Ländern; Aufbau: Zentrale – 35 Regionalverbände – Gemeinden ; Weitere Einrichtungen: Frauen- Jugend- Sport- Studierenden-und Bildungsvereine
- Jugendarbeit der IGMG: großes Engagement im Jugendbereich; europaweit: 15.000 Jugendliche

Fatih Moschee Selbstdarstellung

- Mitglied im Regionalverband Freiburg-Donau
- Gründung: 1987 in der Feldbergstrasse / Lörrach
- 1990 Umzug in die Schwarzwaldstrasse (ehemals Firma Gallo) am Anfang mit einem einfachen 30qm grossen Gebetsraum
- 1994 wird die Jugendabteilung in Lörrach gegründet
- 2012 Erwerb des gesamten ehemaligen Gallo Areals
- 2014 Umzug in die jetzige Moscheeräume
- Gesamter Verein finanziert sich aus Spenden und Mitgliederbeiträgen

Jugendabteilung Fatih Moschee

- Unterteilt sich in Jungs- und Mädchenjugendorganisation
- Jede Unterabteilung hat seinen Vorstand bzw. Gremium
- Aktive Mitglieder sind es jeweils 5 – 10 Mitglieder in den Jugendabteilungen
- Bei Veranstaltungen je nach Grösse können bis zu ca. 80/90 Jugendliche erreicht werden
- Herkunft der Mitglieder sind grösstenteils türkischer Abstammung, jedoch mit grossem Wandel, daher auch sehr Multi-Kulti

Aktivitäten der Jugend

- Gemeinsames Treffen in der Jugend (Unterhaltung)
- Religionsunterricht / Seminare
- Essensveranstaltungen (Grillen, gemeinsames Frühstück uvm.)
- Übernachtungsveranstaltungen mit Programm
- Ausflüge in der Region oder außerhalb
- Fussballturniere
- Billardturniere
- Tischkicker
- Playstation bzw. Filmeabende (Spieleabende)
- Tatkräftige Unterstützung der Erwachsenen bei Veranstaltung
- Umbauarbeiten der Jugendräume
- Aktive Mitarbeit an Sozialen Projekten
- Schülernachhilfe
- Kulturreisen

Einige Einblicke

